

Leadership exemplaire dans la protection des ressources en eau
LES VILLES DE LA MRC HONORÉES AU GALA FLAMB'EAU 2024 DU COBAMIL

Sainte-Thérèse, le 26 novembre 2024 – La MRC de Thérèse-De Blainville est fière d'annoncer que plusieurs de ses villes constituantes ont été récompensées lors de la 5e édition du Gala Flamb'EAU du Conseil des bassins versants des Mille-Îles (COBAMIL), l'organisme responsable de la gestion intégrée de l'eau pour les bassins versants de la rivière des Mille Îles et du lac des Deux Montagnes. Cet événement, qui s'est tenu le 7 novembre dernier à la Cidrerie Lacroix et qui a réuni près d'une centaine d'acteurs de l'eau de la Couronne Nord reconnaît l'excellence des initiatives locales en matière de protection et de gestion durable des ressources hydriques.

Les villes de Blainville, Boisbriand, Rosemère, Sainte-Anne-des-Plaines et Sainte-Thérèse ont été honorées pour leurs réalisations exceptionnelles. « Ces distinctions témoignent de notre volonté collective d'innover et d'agir concrètement pour la protection de nos ressources en eau. Elles démontrent la force de notre MRC quand nous unissons nos efforts pour un développement plus durable », a déclaré M. Eric Westram, préfet de la MRC de Thérèse-De Blainville et maire de Rosemère.

Une belle reconnaissance pour les cinq villes

La ville de Blainville a remporté le prix Porteur de Flamb'EAU pour son approche innovante dans la gestion de l'eau potable. « *Notre programme de réduction de la consommation d'eau, appuyée par une campagne de communication, une nouvelle réglementation ainsi que des incitatifs financiers pour l'adoption d'équipements écoresponsables, démontre qu'il est possible de conjuguer développement urbain et protection des ressources* », a expliqué Mme Liza Poulin, mairesse de Blainville.

De son côté, la ville de Sainte-Anne-des-Plaines a reçu un prix Porteur de Flamb'EAU pour son leadership en matière de lutte contre la contamination microbiologique. « *La modernisation de nos infrastructures sanitaires représente un investissement majeur pour notre ville. Cette reconnaissance confirme la pertinence de notre engagement pour l'amélioration de la qualité de l'environnement* », a affirmé Mme Julie Boivin, préfète suppléante de la MRC de Thérèse-De Blainville et mairesse de Sainte-Anne-des-Plaines.

Quant à la Ville de Boisbriand, elle a reçu le prix spécial Monde agricole, soulignant l'importance de la Fiducie agricole de Boisbriand (FAB) dans la protection du territoire agricole. « *Cette distinction reconnaît notre vision d'un développement harmonieux qui intègre la protection des terres agricoles et la gestion durable de l'eau* », a commenté Mme Christine Beaudette, mairesse de Boisbriand.

Pour ce qui est de la ville de Sainte-Thérèse, elle a été honorée du prix Coup de cœur pour son projet innovant de stabilisation et de sécurisation des berges de la rivière aux Chiens. « *Ce projet illustre parfaitement notre engagement envers la protection de nos cours d'eau et la sécurité de notre communauté* », a souligné M. Christian Charron, maire de Sainte-Thérèse.

Enfin, la ville de Rosemère, lauréate du prix Gardien de l'eau 2024, s'est distinguée par ses initiatives majeures, notamment l'acquisition stratégique de 7 hectares dans la forêt du Grand-Coteau, la restauration écologique des berges du parc Charbonneau et le déploiement d'une campagne novatrice pour la réduction de la consommation d'eau potable. « *L'obtention du prix Gardien de l'eau 2024 nous encourage à poursuivre nos actions concrètes pour la préservation de notre patrimoine naturel. L'acquisition d'espaces verts et la restauration des berges sont des legs essentiels pour les générations futures* », a souligné M. Eric Westram, maire de Rosemère.

Ces multiples reconnaissances confirment le statut de la MRC de Thérèse-De Blainville comme chef de file régional en matière de protection environnementale et de gestion durable des ressources hydriques.

À propos de la MRC Thérèse-De Blainville

La MRC de Thérèse-De Blainville est un territoire dynamique et diversifié, reconnu pour la richesse de ses milieux naturels, son patrimoine culturel et son attractivité résidentielle en plein essor. Située au carrefour stratégique des axes nord-sud et est-ouest de la région métropolitaine de Montréal et de la Couronne Nord, la MRC tire également sa prospérité de son secteur agricole florissant ainsi que de son industrie et de ses commerces en pleine expansion.

- 30 -

Sources

MRC de Thérèse-De Blainville

Renseignements et informations

M. Kamal El-Batal

Directeur général et greffier-trésorier de la MRC de Thérèse-De Blainville

Téléphone : 450 621-5546

Courriel: kelbatal@mrc-tdb.org